
 

 

 

 

 

 

◇準備頑張りました！ 

体育大会が無事終了しました。生徒会執行部もそれぞれ当日に向けて、数週間前から委員

会活動、体育大会実施種目の説明会と準備を頑張ってくれました！ 

この数週間での生徒会執行部の取り組みを紹介したいと思います！ 

 

◇保健委員長・美化委員長より 

「手洗い」、「マスク着用」、「水分補給」など、当日生徒たちに行う広報活動用のポスター

作成を保健委員と協力し頑張りました！ 

美化委員長も美化委員会を開き、体育大会当日の役割をきめ細かく説明してくれました！ 

当日に向けて着々と準備を進めてくれました！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

生徒会通信   

ポスター完成！ 
当日はよろしく！ 



◇実施種目説明会 

出場選手に集まってもらい、実施種目の説明を行いました。予行練習で撮影した動画を映し

ながらの説明で、よりイメージの湧く説明会になったと思います！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

登校リレーとは！？ 

台風の目！？ 

PREVENTER AND BOWLER？？ 

１度はみんな経験したことのある種目です 



◇掲示板作成 

当日使用する掲示板を作成しました！！生徒たちが見やすいよう頑張りました！ 

 

 

 

 

 

 

 

完成したのがこちら！ 

当日の速報結果をこちらに記載

しました！ 

 

 

 

 

 

 

 


